
甲府市地域公共交通計画（素案）に対する意見の概要と市の考え方について 

№ 意見（概要） 市の考え方 

１ 

歩行・道路空間の改善（歩道と自転車道の広さ、電灯設置や段差等の解

消）することにより、徒歩や自転車の利用を促進してはどうか。 

 また、電気自転車への補助を支出してはどうか。 

ご意見、ありがとうございます。 

歩行・道路空間の改善については、今後の道路改修等の際に改善が図られ

るよう、本市の関係部署等と連携しながら、取り組んでまいりたいと考えてい

ます。 

 電気自転車への補助については、環境負荷の低減に繋がるものであります

が、本計画では公共交通施策として、公共交通の利用促進に繋がる施策の実

施を念頭に置いており、現時点で補助を支出する予定はございません。ご理

解のほど、よろしくお願いします。 

２ イオンモール甲府昭和店への無料送迎バスを運行してはどうか。 

ご意見、ありがとうございます。 

 イオンモール甲府昭和店へは、民間バス事業者により、甲府駅南口から路線

バスが運行されており、当該路線の収益性を悪化させる可能性があることか

ら、運行を行う予定はございません。ご理解のほど、よろしくお願いします。 

３ 

甲府市立図書館が実施している移動図書館「なでしこ号」は利用者が集

まることで高齢者などのコミュニケーションにも繋がるものであることか

ら、利用を促進するため、もう少し周知（LINE や掲示板等）が必要なので

はないか。 

ご意見、ありがとうございます。 

 なでしこ号の利用促進については、本市の関係部署と連携しながら、周知方

法の整理や周知に努めていきたいと考えています。 

４ 

昇仙峡や武田神社以外にも観光資源が豊富であり、観光客が公共交通

機関を利用して観光スポットに移動しやすくなるよう、観光案内所等でお

勧めルート等を周知することが良いのではないか。 

ご意見、ありがとうございます。 

本市では、観光客が公共交通機関を活用して観光スポットに円滑に移動で

きるよう、「観光周遊モデルルート」を作成し、観光案内所等で周知を図ってい

ます。 

また、計画書（素案）の 38 頁に記載している「観光時の二次利用化の促進」

事業の中で、今後においても実施することを予定しており、観光客の皆さまに

本市の魅力をさらに体験してもらうため、ルート先の追加を行いたいと考え

ています。 
 


